




## KIOSKO

### Destape de Simey Olvera "disfrazado" de fiesta



FOTOS ESPECIAL

Simey Olvera  
Bautista

::::: A la que "le brillaron los ojitos" en Hidalgo, nos platican, fue a la senadora **Simey Olvera Bautista** (Morena), quien "se dejó querer" en una reunión privada en la que los anfitriones "la destaparon" y le corearon "¡Gobernadora, gobernadora!". Nos recuerdan que doña Simey "tiene apuntada su artillería" en ser la próxima candidata de Morena a la gubernatura en 2028, pero a ella y a sus amigos "se les olvida" que su partido tiene "la lupa" sobre los actos anticipados de campaña y, aunque doña Simey se hizo la sorprendida y jura que no sabía

nada, más de uno asegura que todo fue "plan con maña" para ir apartando lugar. ¡Qué mañaneros!

### Centran ola naranja en Gómez Palacio

::::: Desde Durango, nos cuentan que el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Gómez Palacio, **Omar Castañeda González**, está tratando por todos los medios de levantar su campaña llevando a figuras nacionales de su partido "para jalar gente". Nos indican que la apuesta fuerte de MC en el estado es en este ayuntamiento, por lo que está "echando toda la carne al asador" y por eso han desfilado el dirigente nacional del partido, **Jorge Álvarez Máynez**, en varias ocasiones; la diputada federal **Patricia Mercado Castro** y, recientemente, el senador **Luis Donaldo Colosío Riojas**, quien tuvo gran



Omar  
Castañeda G.

aceptación, aunque varios se preguntan si ¿le alcanzará con eso a don Omar para ganar?

### Coquetea alcaldesa con morenistas

::::: La que "no da una" con sus funcionarios en Guanajuato, nos comentan, es la alcaldesa de Silao, **Janet Melanie Murillo Chávez** (PAN), pues en un semestre lleva dos bajas. Nos detallan que primero fue la renuncia de **Salvador Martínez Abud**, exsecretario



Janet Melanie  
Murillo Chávez

de Seguridad Ciudadana, quien sólo duró 42 días en funciones, y hace unos días fue cesada **Karina Chagoya Rodríguez**, secretaria del ayuntamiento, a quien de plano le perdió la confianza y para despedirla tuvo que hacer uso del voto de los regidores morenistas, quienes ya también traían pleito con doña Karina, aunque se dice en los pasillos que lo bueno de todo

esto fue que doña Janet empatizó con la oposición. "De lo perdido, lo que aparezca".